

Le Venezuela s'engage à apporter son soutien à la recherche d'une paix totale en Colombie

Image not found or type unknown

Le Venezuela s'engage à apporter son soutien à la recherche d'une paix totale en Colombie

La Havane, 5 septembre, (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yvan Gil, a déclaré ce lundi que le gouvernement de Nicolas Maduro s'engageait à apporter tout son soutien à la Colombie jusqu'à ce qu'une paix totale soit obtenue.

Lors de la clôture à Caracas du quatrième cycle de négociations de paix entre le gouvernement de Gustavo Petro et l'Armée de libération nationale (ELN), le chef de la diplomatie vénézuélienne a rappelé les propos du président Maduro selon lesquels la paix en Colombie est urgente et nécessaire.

Il a assuré que les pourparlers sont confrontés à diverses menaces, pièges, difficultés et défis, tels que ceux inhérents à une négociation entre deux parties en conflit et, d'autre part, à des acteurs extérieurs qui cherchent à entraver la paix pour servir les intérêts d'autres personnes.

Ce lundi, les parties ont annoncé les accords de Caracas, dans lesquels se distingue le cadre politique et conceptuel pour la mise en œuvre d'actions et de dynamiques humanitaires.

Ce cadre établit les principes et les approches avec lesquels les parties attendent que le cessez-le-feu remplisse son objectif humanitaire.

Le gouvernement et l'ELN sont également parvenus à un accord partiel par lequel ils encourageront le développement de mécanismes concrets pour s'occuper des prisonniers politiques et des personnes privées de liberté reconnues comme membres de cette guérilla, détenus dans les prisons et les centres de détention du pays. Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/333183-le-venezuela-sengage-a-apporter-son-soutien-a-la-recherche-dune-paix-totale-en-colombie>



Radio Habana Cuba